

Triste nouvelle

30 mars 2021

C'est le cœur serré que le CTTB vous annonce qu'il a perdu son doyen.

Michel HOVELAQUE nous a quitté en laissant derrière lui un grand vide.

Pongiste sur le tard, il s'y était mis à 46 ans, Michel était à la fois un grand compétiteur et un modèle de bénévolat.

Il avait rejoint le CTTB en 1996, longtemps membre du comité directeur, puis « membre d'honneur ».

A plus de 90 ans, et tant que sa santé lui a permis, Michel donnait son temps au ping, sillonnant les routes du Val d'Oise les week-ends.

Qui ne l'a pas croisé au détour d'un tournoi, dans sa veste de juge-arbitre.

Michel laisse aussi un palmarès impressionnant :

Il a été de nombreuses fois champion du Val d'Oise et d'Ile de France. Il a participé à 23 championnats d'Europe et du Monde depuis 1988. Pas moins de 2 médailles de Bronze en double, 1 médaille d'argent en double, 1 médaille de bronze en simple et un titre d'argent en simple !

En 2016, à 89 ans, Michel devenait vice-champion du monde à Alicante en Espagne dans la catégorie Vétéran 9.

Michel restera dans la mémoire du club.

Tous les membres du club présentent leurs sincères condoléances à la famille.

